
 

 

 

 

 

 
COMUNE DI GENOVA 

 

 
MUNICIPIO VII – GENOVA PONENTE 

 

 

ESTRATTO DAL VERBALE DELLA SEDUTA  

CONSIGLIO MUNICIPALE DEL GIORNO  15/04/2024 

 

Argomento n. 35°/2024 
 

 

Proposta Interpellanza al Sindaco iscritta all'ordine del giorno con il n. 3 

 

Oggetto: “Ripiantumazione via Vespucci e viale Modugno”  

 

Prot. n. 87289 

 

Proponente: Gruppo Consiliare Fratelli d’Italia 

 

(omessa discussione) 

 

Al termine della discussione e al momento della votazione sono presenti, oltre al Presidente del 

Municipio GUIDO BARBAZZA, i Consiglieri: 

 

1 ANGLANA FLAVIO PARTITO DEMOCRATICO  10 FRULIO MATTEO PARTITO DEMOCRATICO  

2 BOCCANFUSO TOMMASO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 11 GUANELLA ANNALISA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI 

3 BONI ALESSIO LISTA ROSSO VERDE 12 IACONO LAURA PARTITO DEMOCRATICO  

4 BOZZO LUCA LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 13 MILETTA COSSA PEPPINO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 

5 CAMPOBASSO MARIA RITA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 14 PERNO GAETANO GRUPPO MISTO 

6 CHIAROTTI CLAUDIO PARTITO DEMOCRATICO  15 REBORA DANIELE MOVIMENTO CINQUE STELLE 

7 CORRONCA MICHELA GRUPPO MISTO 16 SAMMARCO ANIELLO 
FORZA ITALIA BERLUSCONI BUCCI 

SINDACO 

8 DRAMIS STEFANO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 17 SATRAGNO RICCARDO 
FRATELLI D'ITALIA GIORGIA MELONI 

PER BUCCI SINDACO 

9 DURANTE MARCO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 18 VALLARINO SIMONA GRUPPO MISTO 

 

Assenti giustificati: n.6 (BRUZZONE LUNA, DE LUIGI STEFANO, FALVO LUCA, FERRANDO ROBERTO, MUSSO FULVIA, QUARTINO FABIO) 

 

 

ESITO DELLA VOTAZIONE:  

Voti favorevoli: 19 

Voti Contrari: // 

Astenuti: // 

          

 INTERPELLANZA AL SINDACO APPROVATA ALL’UNANIMITA’  

 

     Il Segretario     Il Presidente 

      (Dott. ssa Elisa Roggerone)        (Ing. Guido Barbazza) 

 

(originale firmato) 
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IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO VII PONENTE 
 

Premesso 

 

che il tratto stradale che interessa via Vespucci e viale Modugno presenta diversi 

alberi di arance, i quali arricchiscono di verde l'apparato cittadino pegliese; 

 

che già in diverse mozioni si chiedeva al Sindaco e all'Assessore di riferimento 

chiarimenti in merito alla progettazione e alle tempistiche di sfalcio, potatura e 

ripiantumazione; 

 

Considerato 

 

che i lavori di Aster per tale progetto sono cominciati il 9 di febbraio, andando però a 

tappare, in corrispondenza del civico 3 di via Vespucci con l'asfalto ciò che rimaneva 

di una aiuola, ben diverso quindi, dal progetto di ripiantumare gli alberi che con il 

tempo si sono ammalati e sono caduti o potati alla radice. 

 

 

INTERPELLA 

IL SINDACO E IL PREPOSTO ASSESSORE COMPETENTE 

 

 

per conoscere la progettazione di intervento della Civica Amministrazione su 

quanto citato poc'anzi, i tempi nonché le modalità di intervento nelle vie citate in 

oggetto. 

 

 


